

8. März 2026: Kinderehen im Iran

Captions für die Sharepics

„Ich möchte weiterhin meine Stimme für jene erheben, die keine Stimme haben. Ich erzähle meine Geschichte, damit die Welt zuhört. Für viele Menschen ist Freiheit selbstverständlich, aber nicht überall. Ich komme aus einem Land, in dem täglich Blut vergossen wird auf dem Weg zu Freiheit, Menschenrechten und Frauenrechten. Ich wünsche mir eine Zukunft, in der diese Opfer nicht umsonst waren“

Für unsere diesjährige Aktion haben wir eine mutige Frau interviewt, die als Minderjährige im Iran verheiratet wurde und bereit war, ihre Geschichte mit der Öffentlichkeit zu teilen. Ihre Geschichte steht für Millionen ungehörter Stimmen auf der ganzen Welt.

Weltweit sind rund 650 Millionen Mädchen und Frauen von Kinderehen betroffen. Allein im Iran wurden zwischen 2017 und 2022 184.000 Mädchen unter 15 Jahren verheiratet, die Dunkelziffer ist hoch.

Kinderehen rauben Bildung, Gesundheit und Rechte. Macht mit uns Kinderehen sichtbar und tragt die Stimmen von Betroffenen weiter!

👉 Mehr Infos & Hintergründe: Link in Bio

Hashtags:

#StopChildMarriage #EndChildMarriage #GirlsRights #WomensRights #ChildrensRights
#HumanRights #Iran #IranProtests #WomanLifeFreedom #JinJiyanAzadi
#InternationalWomensRights #amnestydeutschland #amnestywomen #UnheardVoices